

Nur zwei Spiele in den A-Klassen

Je eine Begegnung in den Gruppen Süd und Mitte – Insheimer 3:1-Sieg – Dudenhofen schlug Speyer

Wieder einmal machte der Wettergott den Fußballern einen Strich durch die Rechnung. Nach den Wettervoraussagen vom Freitag hätte man eigentlich von seiten des Verbandes erwarten können, daß eine generelle Spielabsetzung vorgenommen wird, wodurch so manchem Verein unnötige Ausgaben erspart geblieben wären. Und dort wo gespielt wurde, wäre es auch besser gewesen, die Schiedsrichter wären vernünftiger gewesen und hätten die Spiele gar nicht erst angepfiffen. Erstens wäre dies für die Gesundheit der Spieler besser gewesen und zweitens hätten die Sportplätze geschont werden können.



In der A-Klasse Gruppe Süd fand nur die Begegnung zwischen Insheim endete. Die Insheimer konnten mit einem klaren 3:1-Sieg für Insheim ändern. Die Insheimer konnten sich dadurch vom sechsten auf den vierten Tabellenplatz verbessern und Gossersweiler nimmt jetzt den Tabellenplatz von Insheim ein. — In der A-Klasse Gruppe Mitte fand ebenfalls nur ein Spiel in Dudenhofen statt, das mit einem knappen 1:0-Sieg für die Gastgeber gegen RW Speyer endete. Dudenhofen konnte dadurch zwar Tabellenführer werden, hat aber zwei Spiele mehr wie Iggelheim ausgetragen. RW Speyer dürfte nun kaum noch eine Chance haben, bei der Vergabe der Meisterschaft mitzureden. — In der A-Klasse Gruppe Nord fielen alle Spiele aus.

Insheim - Gossersweiler 3:1 (2:1). Das Spiel litt sehr unter den schlechten Platzverhältnissen und es wäre besser gewesen, es wäre nicht zur Durchführung gekommen. Trotzdem verlief die Begegnung fair und endete mit einem verdienten und nie gefährdeten Sieg der Insheimer. Nach dem 1:0 durch Bergdoll I konnte Gossersweiler zwar ausgleichen, aber postwendend stellte derselbe Spieler das Halbzeitergebnis her. Zehn Minuten vor Schluß schoß Wüst das dritte Tor. Dem Spiel wohnte eine stattliche Zuschauermenge bei.

Unser Bild zeigt eine Szene aus dem einzigen Spiel der A-Klasse Gruppe Süd zwischen Insheim und Gossersweiler, das die Gastgeber sicher mit 3:1 gewinnen konnten.

Foto: Merz